
Pourquoi on a choisi
d'entreprendre à 5
Il est communément admis dans l’univers des startups
qu’entreprendre tout seul est particulièrement difficile. Le plus
souvent, celles-ci sont créées par des équipes de 2 ou 3
cofondateurs. À l’inverse les équipes plus larges sont rares et c’est
l'un des défis que les 5 cofondateurs de Wecasa se sont lancé.
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